











Fin 19^{ème}, l'Angleterre vide ses prisons surpeuplées pour envoyer les bagnards travailler en Australie.

Cette pièce nous raconte la traversée de 6 femmes emprisonnées pour des menus larcins. Maltraitées, abusées, exploitées par des hommes de l'équipage sans scrupules, ces femmes, d'abord agressives entre elles, n'ont d'autre choix que la solidarité.

Leur franc-parler et leur rudesse nous font tour à tour sourire ou nous émouvoir.

Bien sûr, ces mauvais traitements n'avaient lieu qu'au 19^{ème} siècle... Embarquez avec elles ! ...

mise en scène : Catherine Reibre-Polus. Corinne Bodenschatz

avec : D. Arestier, A. Bardot, F. Boutroy, M. Franceschina-Guillermain, S. Heiniman, P. Hurlupé, J-D. Monnet, E. Perrigault, M. Reibre, B. Romagny

création lumière : Michel Franceschina

affiche, accessoires, décors, costumes, musiques et sons : Chloë Roncin, Dominique Arestier, Jean-Denis Monnet, Catherine Reibre-Polus, Julien Hurlupé

Prenez contact avec nous si vous souhaitez accueillir ce spectacle

Réservations :

https://www.lacompagniedeselles.fr contact@lacompagniedeselles.fr 06.79.93.95.91





